

Alumnos de la academia Dojan Power de La Cruz fueron invitados a un campeonato en Colombia

Alumnos de la academia Cruz Dojan Power la Cruz rindieron excelentes exámenes Gup donde ascendieron varios participantes, en especial Mariano Bermúdez, destacado deportista Karateca de La Cruz. El evento realizado el pasado domingo 15 de octubre, en Viña del Mar, reunió a varios familiares felices y emocionados.

Además, algunos alumnos fueron invitados para participar de un campeonato de Karate que se realizará en Colombia, en junio del próximo año. Por lo que dentro de algunos días el club informará actividades para recaudar fondos y llevar a los niños a una experiencia única.

Anuncio Patrocinado

Según nos comentó Luis Morales, director de la academia, preparó y presentó a sus alumnos frente a los maestros de la federación para el examen que estuvo dividido por tres fases: Formas, combate y defensa personal.



Alumnos de la academia Dojan Power de La Cruz fueron invitados a un campeonato en Colombia

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?